



Rundblick

volkspartei

neudorf · kirchstetten · zlabern

Ausgabe August 2018

Unsere Senioren in der Buckligen Welt



Alljährlich organisiert der Seniorenbund eine Urlaubswoche. Diesmal ging die Reise nach Mönichkirchen am Wechsel. Täglich wurden Ausflüge ins Umland organisiert. Wir sahen den Grazer Dom mit dem Mausoleum Kaiser Ferdinands II, den Grazer Uhrturm und besuchten die Gnadenorte Pöllauberg und Maria Schnee. Die

Ölmühle Fandler in Pöllau, der Erlebnishof Reczek und das umfangreichste Landtechnikmuseum Österreichs standen ebenfalls auf dem Programm.

Im Rahmen der Urlaubswoche feierte der Seniorenbund-Obmann Willi Stanko seinen 70. Geburtstag. Auch das Rundblick-Team möchte sich den Glückwünschen anschließen! ■

AUSFLUGSTIPP

An der schönen blauen Donau - Am 13.9.2018 findet der nächste Seniorenbund Tagesausflug statt. Wir fahren in die wunderschöne Wachau, dabei dürfen eine Schifffahrt und die Besichtigung des Schifffahrtsmuseums in Spitz natürlich nicht fehlen. Anmeldungen beim Seniorenbund-Obmann.

Die Bürgermeisterin berichtet



**Liebe Neudorferinnen!
Liebe Neudorfer!**

In vielen Ortschaften in der Umgebung sieht man das gleiche Bild. Neben wunderschön gestalteten Vorgärten und Grünflächen fallen immer mehr Flächen und Ecken vor den Häusern, die alle einen Besitzer haben, in Pflegemaßnahmen der Gemeinde. Bitte sorgen Sie in Ihrer Umgebung für Gestaltung und Pflege der öffentlichen Räume. Die Mitarbeiter des Bauhofs unterstützen dabei – aber nicht alles kann die Gemeinde erledigen. **Denn Gemeinde sind wir alle!**

So ist es mir heute ein Bedürfnis jenen zu danken, die ehrenamtlich und freiwillig anpacken, dass in unseren Orten Projekte verwirklicht werden, wie z. B. der Kabinenzubau beim Sportplatz oder die Gastronomie bei den Festln. Einen wesentlichen Beitrag leisten Ihre Gemeinderäte und Funktionäre der Volkspartei, die hinter den Kulissen vieles erledigen, wie z. B. Weinreben schneiden im Frühjahr, Schlägern der Bauplätze u.v.m.

Allen engagierten GemeindebürgerInnen ein herzliches Danke für unser gepflegtes Ortsbild!

Ihre Erni Rauscher

Freudenthalkapelle renoviert



Foto: Erni Rauscher

Einige Freiwillige, auch aus den angrenzenden Orten Neuruppersdorf und Wildendürnbach, haben unter Leitung von Helga Schuster aus Kirchstetten die Renovierung der sanierungsbedürftigen Kapelle organisiert. Unterstützt durch

Material und Geldleistungen der Gemeinde Neudorf erstrahlt nun die Freudenthalkapelle im neuen Glanz. Die Segnung erfolgte im Rahmen einer Prozession am 30. Juni durch Pfarrer Anzenberger.

Die Damenmannschaft des FC Neudorf ist MEISTER!



Foto: z.V.g.

In eindrucksvoller Weise (ohne Niederlage!) schafften die Damen den Meistertitel! Zu dieser Leistung und eurem Zusammenhalt gratulieren wir sehr herzlich!



150. Pfarrkaffee

Der Pfarrkaffee ist aus dem Veranstaltungskalender von Neudorf seit März 2001 nicht mehr wegzudenken. Monatlich erfreut sich das Kuchen essen und Kaffee trinken für den guten Zweck großer Beliebtheit. Das Team rund um Aloisia Gartner konnte durch ihren Einsatz der letzten Jahre € 7.500,- für die Restaurierung der Luster und € 25.800,- für die Holzarbeiten an den Seitenaltären und dem Hauptaltar beisteuern. Wir danken dem Team und den vielen Bäckerinnen im Hintergrund für ihr Engagement und freuen uns auf die nächsten 150 Pfarrkaffees und süßen Köstlichkeiten!

Landeslager der FF Jugend

Die Sommerferien starteten für einige Jugendliche beim Landeslager der NÖ Feuerwehrjugend in St. Aegydt im Bezirk Lilienfeld (ca. 5.500 TeilnehmerInnen). Wir gratulieren unserer Feuerwehrjugend zu den tollen Leistungen bei den Bewerben.

Anlässlich des Abschlusses der Kircheninnenrenovierung wurde ein Pfarrfest gefeiert. Weihbischof Stephan Turnovszky feierte mit uns die Heilige Messe, welche vom Kinderchor unter der Leitung von Barbara Ponleitner und CHOR.PORATION gestaltet wurde. Pfarrer Christoph Goldschmidt nutzte die Gelegenheit

sich bei den vielen HelferInnen zu bedanken. Anschließend spielte der MV Neudorf am Pfarrplatz bei der Agape auf. Die BesucherInnen genossen den sonnigen Vormittag und das Programm. Es wurden Fotos vor/während und nach der Renovierung gezeigt und beim Sketch der Firmlinge blieb kein Auge trocken.

Wieder können wir von fertiggestellten und begonnenen Projekten berichten:

- Beginn des Glasfaserausbaus
- **Neues Holzgeländer** beim Zapfenteich Neudorf
- Reparatur einiger wackelnder Kanaldeckel
- **Straßenbau** (z.B. Asphaltierung der Kleinen Zeile, Zlabern)



Fotos: Martina Rauscher



Wichtiger Hinweis!

Aufgrund der **Datenschutzgrundverordnung** werden die Rubriken "Wir gratulieren" sowie "Unsere Toten" ab nun in den Gemeindenachrichten kundgemacht.

Wussten Sie, dass ...

- ... Kindergartenpädagogin Elfriede Stubenvoll die Leitung des Kindergartens in ihrer Heimatgemeinde Wildendürnbach übernimmt. Wir sagen Danke für die Betreuung unserer Kinder in den vielen vergangenen Jahren und wünschen alles Gute für die Zukunft!
- ... über 250 LäuferInnen beim Pfingstlauf des TRI Team Neudorf starteten!
- ... am Waldfest der FF Zlabern 300 Portionen Grillhendl ausgegeben wurden?
- ... am 9. 9. der Dirndlgwandsonntag in Zlabern stattfindet?
- ... die Gesunde Gemeinde am 2. 9. zum Radwandertag einlädt?



Foto: fotolia.com

Wenn Sie ein begeisterter "Rundblick"-Leser sind und die Druckkosten mit einer Spende unterstützen wollen, wären wir Ihnen sehr dankbar.

IBAN: AT98 3241 3000 0121 4865
VP Neudorf

Impressum: Offenlegung gemäß § 25 Mediengesetz: Name des Medieninhabers: ÖVP Gemeindeparteiorganisation Neudorf; Unternehmensgegenstand: „Rundblick“ Neudorf-Kirchstetten-Zlabern; Sitz des Unternehmens: 2135 Neudorf bei Staatz, Kirchstetten 77, E-Mail: rundblick@gmx.at, Web: <http://neudorf.vpnoe.at>, Produktion: derGrafiker Harry Krumböck, Laa/Thaya

Gesunde Gemeinde

Stammtisch

Im Rahmen der Gesunden Gemeinde im Land um Laa trafen sich am 27. Juni auf Einladung von Bgm. Erni Rauscher die Arbeitskreisleitungen der Gemeinden zu ihrem jährlichen Gesundheitsstammtisch und zum Erfahrungsaustausch im Biohof

Schmidt, wo auch die Leiterin von Neudorf Linda Umschaiden einen Impulsvortrag über „Signale als Wegweiser“ hielt.

Ein herzliches Dankeschön an Maria Schmidt, die auch für den gemütlichen Ausklang sorgte. ■

Generationenfest

Kaum ein Begriff vermag es, durchgehend so positive Gefühle auszulösen wie das Wort „Spielen“. Egal ob wir an unsere Kindheit denken, lustige Spieleabende, knifflige Rätsel oder an das letzte Fußballmatch. Spiele vertreiben Langeweile und sind spannend, sie bringen Spaß und Unterhaltung. Daher sollten Spiele unbedingt für alle, in jedem Alter, zu jeder Zeit und überall möglich und erwünscht sein – zu Hause, in der Schule, in der Natur und im öffentlichen Raum! Aus diesen Gründen veranstaltete das Team der Gesunden Gemeinde rund um Linda Umschaiden das Generationenfest. Spiele wie Völkerball, KUBB, Sack-

hüpfen und das Beachvolleyball-Turnier lockten Groß und Klein zum Sportplatz. Verschiedene Vereine trugen zum Gelingen des Festes bei. Der Kulturverein spielte mit den Besuchern ein Quiz. Bei der Feuerwehr konnten sich die Kinder im Ziel spritzen üben. Unter Mithilfe des Sportvereins gab es schon zu Mittag Koteletts und gesunde Burger, verschiedene Salate sowie selbstgemachte Mehlspeisen und Kaffee. Ein interessanter und für Zuschauer gemütlicher Nachmittag, der mit einer Trachtenmodenschau und der Siegerehrung des Turniers endete.

Wir danken allen die zum Gelingen des Festes beitrugen! ■

Generationenpark



Foto: Martina Rauscher

Als nächstes wird der Generationenpark mit den Outdoor-Spielgeräten (Bodentrampolin, Kletterwand,...) und Sitzgelegenheiten, neben der BMX-Bahn, seiner Bestimmung übergeben. Er ist für sämtliche Altersgruppen als Treffpunkt gedacht. **Die offizielle Eröffnung findet im Herbst statt.** ■